

## Panen Perdana Padi Japonica, Petani di Trenggalek Puas dengan Hasilnya

**KOREM MADIUN - TRENGGALEK.INDONESIASATU.ID**

Jul 17, 2022 - 18:18



Trenggalek, - Padi jenis Japonica merupakan salah satu terobosan Korem 081/DSJ di bidang ketahanan pangan, kini telah membuahkan hasil yang manis dan membanggakan.

Hal itu terlihat saat Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki melakukan panen perdana padi Japonica di Desa Kedungsigit, Kecamatan Karang, Kabupaten Trenggalek.

Para petani yang sawahnya ditanami padi jenis ini pun merasa senang dan bersyukur, karena hasil panen mereka cukup menggembirakan.

Suparman contohnya, pria paruh baya ini mengaku baru pertama kali mencoba menanam padi jenis Japonica. "Iya baru pertama. Ini panen perdana," katanya beberapa waktu lalu saat melakukan panen perdana di sawahnya.

Tak kurang lahan seluas sekitar 3 hektar milik para petani yang ditanami padi jenis Japonica berhasil melakukan panen perdananya.

Meskipun baru perdana, Suparman mengaku puas dengan hasil panennya kali ini. "Alhamdulillah hasilnya sangat baik, meskipun baru pertama," ujarnya.

Ditanya tantangan terhadap hama padi yang dihadapi. Dirinya mengakui hal itu menjadi tantangan tersendiri, namun masih tetap dapat dikendalikan.

Apa yang dirasakan Suparman dan para petani di Trenggalek lainnya yang menanam padi jenis Japonica merupakan bentuk upaya Korem 081/DSJ dan jajarannya, khususnya Kodim 0806/Trenggalek untuk membantu para petani.

"Jadi tidak hanya untuk meningkatkan ketahanan pangan, kami juga ingin membantu para petani agar semakin sejahtera," kata Kapenrem 081/DSJ Mayor Arm Nurwahyu Sujatmiko saat dikonfirmasi melalui sambungan telepon, Minggu (17/7/2022).

"Itulah harapan dari bapak Danrem dan perintah langsung dari bapak Kepala Staf Angkatan Darat," tegasnya.

Pamen TNI AD itu pun menjelaskan, jika saat ini satuannya juga tengah mengembangkan padi jenis Japonica di Ngawi dan mendirikan demplot di sana.

"Kemarin bapak Danrem juga meninjau langsung demplot yang ada di Desa Gendingan, Kecamatan Widodaren. Setelah Trenggalek dan Ngawi, nanti akan menyusul daerah-daerah lainnya," ungkapnya.

Pengembangan padi jenis japonica merupakan program unggulan Korem 081/DSJ di bidang ketahanan pangan yang bekerja sama dengan PT Amerta Tani Maju.